

## Folklore und Spirituals

Ein Konzert ganz besonderer Art wird den Freunden internationaler Folklore und Spirituals am *Samstag, 26. Mai*, 20.15 Uhr in der Aula der Kantonsschule Baden geboten. *Hans-Jürg Jetzer* aus Windisch stellt gleich seine beiden Chöre vor: die *Vindonissa-Singers* aus Windisch und die *Spiritualgruppe* des in Wettingen aktiven *Männerchores Liederkranz*.

Die *Vindonissa-Singers*, die schon seit über 10 Jahren in den Händen von *Hans-Jürg Jetzer* sind, werden hauptsächlich ihre vielseitige internationale Volksmusik vortragen. Die *Spiritualgruppe* des Männerchores *Liederkranz*, die *Hans-Jürg Jetzer* erst vor zwei Jahren übernahm, singen aus ihrem Repertoire. Ein paar gemeinsam vorgetragene Lieder werden dieses Konzert abschliessen.